



## Katrina Kaif Hadir di Liga Primer Wanita Bersama Saudara Pembawa Kecurigaan Isabelle

### Description

### Katrina Kaif Hadir di Women's Premier League di Delhi

Bintang Bollywood Katrina Kaif menghadiri pertandingan Women's Premier League antara Gujarat Giants dan UP Warriorz di Delhi. Dia tampak hadir bersama saudaranya, Isabelle Kaif. Katrina membagikan foto-foto bersama saudaranya dan para pemain di Instagram dengan caption yang menyatakan dukungan untuk perempuan.

### Berinteraksi dengan Penggemar

Video-video dan foto-foto Katrina Kaif berpose dengan penggemar juga menjadi viral di media sosial. Salah satunya adalah video yang menunjukkan Katrina berpose dengan penggemar kecil. Tingkah polahnya yang manis ini membuat banyak orang terpesona dengan kebaikan hatinya.

### Hari Bahagia dengan Vicky Kaushal

Katrina Kaif baru-baru ini terlihat menghabiskan waktu berkualitas dengan suaminya, aktor Vicky Kaushal di London. Foto bahagia pasangan ini pun menjadi perbincangan di internet. Menurut fan page Katrina, keduanya terlihat kompak dan bahagia saat bersama.

### Kehidupan Bersama Katrina

Vicky Kaushal dalam wawancaranya dengan GQ menggambarkan tinggal bersama Katrina Kaif sebagai "perasaan terbaik." Baginya, saat bersama Katrina, ia merasa sangat tenang dan bahagia. Mereka dapat menikmati kehadiran satu sama lain tanpa ada kekhawatiran tentang masa depan atau penyesalan atas masa lalu.

### Kesuksesan Film "Merry Christmas"

Di sisi pekerjaan, Katrina Kaif terakhir kali tampil dalam film Merry Christmas. Film karya Sriram Raghavan ini menampilkan Vijay Sethupathi sebagai pemeran utama pria. Kehadiran Katrina dalam

film itu juga mendapat apresiasi dari para penggemar dan kritikus film.

## Ringkasan

Artis Bollywood Katrina Kaif menghadiri pertandingan Women's Premier League antara Gujarat Giants dan UP Warriorz di Delhi pada hari Senin. Katrina Kaif berpose dengan adiknya Isabelle Kaif dalam seragam tim di acara tersebut. Foto-foto dan video dari kejadian tersebut menjadi viral di media sosial. Selain itu, Katrina Kaif juga baru-baru ini terlihat menghabiskan waktu berkualitas dengan suaminya, aktor Vicky Kaushal di London. Pasangan ini menjadi sorotan setelah foto bahagia mereka bersama beredar luas. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan Katrina Kaif di acara ini? Apa yang menurut Anda membuat hubungan antara Katrina dan Vicky begitu istimewa? Comment di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark